



Présents:

Enseignants : Mmes Baillot, Cohendy, Monge et Vaudable, M. Fabry

Représentants de la municipalité :

DDEN: Mme Metton

ATSEM: Mme Gondry

Représentants des parents d'élèves hors fédération : Mmes Moulhaud et Dessolin et M. Poisat

Excusés: Mme Durant Inspectrice de l'Education Nationale, Mme Grieshaber, Mmes Tailhardat Malgat et M. Selimi

Madame Cohendy, présidente du conseil d'école ouvre la séance à 17h40 en souhaitant la bienvenue aux membres du Conseil.

1 ACTIVITES SCOLAIRES

Sorties pédagogiques Différentes sorties ont lieu en fonction des projets des classes

Les sorties de fin d'année : le 21 juin les 3 classes de petits moyens iront au domaine de la Planche à Viscomtat (ateliers découverte insectes, plantes ou papier) et le 22 juin les deux classes de grands iront au château de Murol.

La municipalité met à la disposition des écoles des bus gratuitement, c'est le coût des ateliers qui reste à financer : une partie par la coopérative une partie pour les parents.

Liaison GS CP Dans le cadre de la liaison GSCP, le 5 avril et le 1^{er} juin les grands sont allés à l'élémentaire participer à des activités de classe avec les CP. Le 1 juin ils ont pris leur repas au restaurant scolaire de Félix Thonat. Les enseignantes de GS et de CP se sont rencontrés pour procéder aux répartitions des classes de cp.

Aide pédagogique complémentaire L'aide a continué de fonctionner le mardi de 15h25 à 16h25.

Prix des P'tits lecteurs : Les élections se sont tenues du 22 au 25 mai pour élire le livre préféré. Une fête de remise du Prix a été organisée à la Coloc. L'album qui a obtenu le plus de suffrage est « Plus gros que le ventre ».

Préparation fête d'école La date retenue est le vendredi 29 juin. Nous pourrons renouveler l'organisation d'une kermesse (stands de jeux) nous remercions les parents d'élèves volontaires qui tiendront des stands et les agents communaux qui serviront à la buvette. Nous faisons appel à la société de sécurité qui était là l'année dernière qui assurera la sécurité au portail. Un mot pour rappeler les consignes de sécurité a été collé.

Prévisions effectifs Actuellement 119 élèves sont répartis dans les 5 classes. Pour la rentrée 2018-2019 il y aura 35PS 36MS 44.GS soit 115 élèves.

Une matinée « portes ouvertes » a été organisée le samedi 9 juin temps de réunion, visite de l'école, temps d'échange, bonne fréquentation chaque année. Un livret d'accueil « nouveau élèves » est disponible sur le site de l'école.

Préparation de la rentrée Mouvement au sein de l'équipe éducative : Départ de Marie Blanc qui assurait le «décharge» elle attend un poste au second mouvement, c'est Juliette Fromont qui assurera la décharge de Mme Cohendy le jeudi.

Tous les enfants rentreront le Lundi 3 septembre à 8h15.

Rythmes scolaires 2018 L'organisation définitive pour la rentrée est connue : classe lundi mardi jeudi et vendredi Horaires 8H25 / 11h25 13h25 / 16h25

3 COOPERATIVE SCOLAIRE

L'école ne demande pas de participation financière aux familles en application du principe de gratuité de l'école. C'est l'investissement des parents qui permet à l'ensemble de l'école de pouvoir profiter de sorties, spectacles et autres supports pédagogiques supplémentaires.

solde au 13/11 le solde était de 1599€

dépenses 13,85 achat gâteaux 21,90 papier fleuriste 35,93 + 52,73+72 achat fête noel 222 visites frac 1627 photographe 590 puy de mômes 10 graines 23,11+17,46+ 12,5+13,97 gpl 19,61 remplaçante didier

453,96 lots kermesse 44,95 maquillage fête
recettes 2286+218 photos 357 puy de mômes
solde au 18/06/2018 1228€73

4 QUESTIONS A COMPETENCE MUNICIPALE

Travaux demandés au budget 2018

- Remplacement des huisseries et menuiseries, changement des portes d'entrée des classes côté cour en premier (problème d'isolation), création d'une sortie de secours supplémentaire au dortoir, puis fenêtres puis 2 portes entrée de l'école
- carrelage sous le préau à rénover avec les années ce carrelage est usé, poli donc très glissant, risque de chute
- Remplacement des gravillons de la cour basse remplacer par une surface goudronnée moins poussiéreuse (la cour basse est utilisée l'été comme point d'ombre mais très poussiéreuse)
- jeux de cour qui pourraient remplacer le bac à sable
- Mise en peinture du bureau direction ou remplacement de la tapisserie
- Fabrication de rayonnages
- *en + lien avec la sécurité ppms Des travaux seront à envisager au niveau de la ligne téléphonique de l'école : même sans électricité, une ligne pourrait fonctionner.*

Nous réitérons la demande d'installation de barrières pour protéger la « descente » de la motte.

Travaux retenus

- Changement des menuiseries dans 2 classes
- Rénovation du carrelage sous le préau
- suite de l'installation en TBI de la 5ème classe
- Installation d'un jeu de cour sur sol souple à la place du bac à sable
- Pose de rayonnages dans 2 classes

Au précédent conseil d'école, Mme Cohendy avait demandé s'il est possible que lorsqu'on appelle le samu il y ait une différence entre henri matisse et henri bournel. Pas d'information depuis. Il y a eu un autre souci d'aiguillage le 22 mai nous avons fait appel au samu les pompiers et le médecin sont allés à Henri Barbusse au Cendre.

Sécurité Un exercice séisme a été réalisé le jeudi 7 juin matin. Nous avons noté qu'il fallait un sifflet puissant.

Budget Tous les ans, la mairie verse à l'école une somme par enfant scolarisé. Le montant de celle-ci pour l'année 2018 a été votée 35€50 par élève Reconduction de cette somme depuis plusieurs années 700 € pour le budget direction et 1500€ pour l'acquisition de petit matériel.

Périscolaire Restaurant scolaire un seul service est organisé : 70 à 79 enfants fréquentent régulièrement. Accueil périscolaire 10 à 22 fréquentent le matin et 25 à 40 le soir.

Ramassage scolaire concerne 4 enfants le matin et 2 le soir.

Temps d'activités périscolaires En moyenne 70 élèves participent aux TAP de 15h25 à 16h25.

Diffusion du compte-rendu des conseils d'école :

Diffusé sur le site de l'école. Une version papier sera affichée dans le hall de l'école. Des versions papier seront aussi disponibles sur demande.

Au nom de l'équipe la directrice remercie les représentants de parents élus qui se sont investis cette année.

La séance est levée à

La Directrice

Les Parents élus.